



PARADE BERBUSANA KEBAYA DI SOLO

Ibu Negara Iriana Joko Widodo (ketiga kiri) memberikan sambutan saat menghadiri acara Parade Berkebaya Bersama Ibu Negara di jalan Slamet Riyadi, Solo, Jawa Tengah, Minggu (2/10). Parade berbusana kebaya yang diikuti ribuan peserta tersebut untuk mendukung penetapan Hari Kebaya Nasional sekaligus upaya mendukung pengakuan kebaya sebagai warisan budaya tak benda oleh UNESCO.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Penyesalan adalah pengakuan dari hati nurani, dan dapat juga dikatakan sebagai pembersihan terhadap kekotoran batin.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar
Tali lebih lebar
Nyaman dipakai seharian
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

Tragedi Arema FC Vs Persebaya di Malang, 174 Orang Tewas dan 19 Belum Teridentifikasi

Korban tragedy Stadion Kanjuruhan merupakan bencana terbesar kedua dalam sejarah sepak bola. Dilaporkan 174 orang tewas terinjak-injak.

JAKARTA (IM) – Dunia sepak bola Indonesia berduka. Ratusan orang meninggal dunia terinjak-injak usai menyaksikan laga Arema melawan Persebaya,

di Stadion Kanjuruhan, Malang, Sabtu (1/10) malam. Kerusuhan terjadi setelah laga Arema FC melawan Persebaya Surabaya usai, pada Sabtu (1/10)

petang. Korban meninggal dunia kini mencapai 174 orang, menurut keterangan resmi. Namun soal jumlah korban jiwa dalam tragedi ini belum dapat dipastikan.

Presiden Joko Widodo pada Minggu (2/10) memerintahkan Kapolri Listyo Sigit Prabowo untuk "mengusut tuntas kasus ini".

Mantan wali kota Solo ini juga telah memerintahkan Ketua Umum PSSI, Mochamad Iriawan dan Menteri Pemuda dan Olahraga, Zainudin Amali untuk "melakukan evaluasi

menyeluruh tentang pelaksanaan pertandingan sepak bola dan juga prosedur pengamanan penyelenggaraannya."

Sementara ini, kata Presiden Jokowi, Liga 1 akan dihentikan sampai evaluasi dan perbaikan prosedur pengamanan penyelenggaraannya.

"Jangan sampai ada lagi tragedi kemanusiaan seperti ini, di masa yang akan datang," tambah Presiden Jokowi.

Presiden juga telah memerintahkan Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin dan Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa untuk memantau korban luka.

"Khusus pelayanan medis bagi korban, yang sedang dirawat di rumah sakit agar mendapatkan pelayanan terbaik," kata presiden.

Terbesar kedua dalam sejarah
Korban jiwa dalam kerusuhan di Stadion Kanjuruhan ini menjadi

► Bersambung ke hal 11

PSSI Harus Tanggung Jawab, Segera Bentuk Tim Investigasi

JAKARTA (IM) - Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI) sebut Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) harus bertanggung jawab atas tragedy kemanusiaan yang mengakibatkan ratusan nyawa melayang di Stadion Kanjuruhan, Malang, Sabtu (1/10) malam. Selain itu, YLKI juga mendesak pemerintah segera membentuk tim independen untuk mengusut kejadian itu.

"Mendesak untuk dibentuk tim investigasi independen, bukan tim yang dibentuk oleh PSSI. Sebab dalam kasus ini, PSSI adalah pihak yang harus diminta pertanggungjawabannya," kata Ketua Pengurus Harian YLKI, Tulus Abadi, Minggu (2/10).

YLKI berharap agar tragedi sepakbola yang merenggut ratusan

nyawa manusia tersebut diusut tuntas. YLKI prihatin dan berduka kepada seluruh keluarga korban. Para korban merupakan konsumen penikmat pertandingan sepakbola.

"Mengancam dengan keras atas tragedi tersebut. Tragedi ini harus diusut tuntas, dari mulai penyelenggaraan, pemilihan tempat, sampai tindakan di lapangan oleh kepolisian," kata Tulus.

Oleh karena itu, dia mendesak pihak penyelenggara, khususnya manajemen Arema FC untuk bertanggung jawab atas peristiwa ini. Arema diminta bertanggung jawab baik secara perdata dan atau bahkan pidana.

"Secara perdata, manajemen dan penyelenggara harus mem-

► Bersambung ke hal 11

KY Sebut Tak Temukan Track Record Jelek Tentang Hakim Agung Sudrajad Dimiyati

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi Yudisial (KY) Amzulian Rifai mengatakan, pihaknya tak menemukan track record jelek dari Sudrajad Dimiyati. Oleh karena itu,

dia dinyatakan lolos dalam proses seleksi hakim agung (CHA) dan akhirnya disetujui oleh DPR menjadi Hakim Agung pada 2014.

"Kalau (penelusuran) track

record kita sudah berupaya maksimal, termasuk (pada) Bapak (Sudrajad) ini, kami tidak menemukan

► Bersambung ke hal 11

Kasus Covid-19 Tambah 1.322 Orang, yang Meninggal Dunia Tambah 10 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali bertambah. Tercatat pada 2 Oktober 2022 bertambah 1.322 kasus. Sehingga akumulasi positif Covid-19

saat ini lebih dari 6 juta kasus atau sebanyak 6.443.585 kasus.

Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 34.111 spesimen yang di-

lakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

► Bersambung ke hal 11

Korban Tewas Banyak Anak-anak

MALANG (IM) – Ratusan orang menjadi korban meninggal dunia usai menyaksikan laga Arema FC melawan Persebaya di Stadion Kanjuruhan Malang, Sabtu (1/10) malam.

Dari sekian banyak korban, ternyata ada juga anak-anak. Dari BPBD Kabupaten Malang, dari 17 jenazah yang dikirim ke Rumah Sakit Saiful Anwar (RSSA) didominasi anak-anak.

"Banyak yang masih anak-anak saat kami bawa jenazah ke RSSA," kata Bagio, tim ahli BPBD Kabupaten Malang, Minggu (2/10/2022).

Isak tangis orangtua korban pecah saat mengetahui anaknya menjadi korban tragedi Kanjuruhan ketika datang

ke RSSA Malang. Di mana, mereka mencari sejak semalam keberadaan anaknya yang tak kunjung ada kabar.

Saat ini, masih banyak orangtua yang datang ke RSSA untuk mencari keberadaan anak mereka yang belum diketahui kabarnya.

Pasutri Korban

Pasangan suami istri (pasutri), Muhammad Yulianton (40) dan Devi Ratnasari (30) menjadi korban meninggal dalam tragedi tersebut. Pasutri itu menonton sepak bola bersama anaknya yang masih bocah, Muhammad Alfiansyah (11). Anaknya selamat dan kini

► Bersambung ke hal 11



MENKO PMK PANTAU IDENTIFIKASI KORBAN KERUSUHAN

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy (kedua kiri) berjalan ke tempat identifikasi jenazah korban kerusuhan sepak bola di Rumah Sakit Saiful Anwar, Malang, Jawa Timur, Minggu (2/10). Pemerintah akan meninjau ulang penyelenggaraan Kompetisi Liga 1 pascakerusuhan di Stadion Kanjuruhan Malang.

ASALTAU!

Nekat Ngopi Tanpa Jilbab, Wanita Iran Kembali Ditangkap



SEORANG wanita Iran ditangkap karena nekat makan sarapan di sebuah restoran tanpa jilbab. Penangkapannya terjadi di tengah protes yang sedang berlangsung untuk hak-hak perempuan di Iran.

Donya Rad dan seorang temannya menjadi viral setelah gambar mereka ngopi dan makan di kafe tanpa jilbab tersebar minggu ini secara online. Kedai kopi seperti di tempat pengambilan foto umumnya hanya dimiliki oleh pria di negara Islam yang ketat itu.

"Setelah mengunjungi tempat dimana dia

► Bersambung ke hal 11

Tak Diberikan Makan Seminggu, Anjing Serang Bocah di Tangerang



SEKOR anjing menyerang bocah perempuan berinisial FN (13) DI Perumahan PWS Jalan Apel RT 04 RW 02, Desa Margasari, Kecamatan Tigaraksa Kabupaten Tangerang, Sabtu (1/10).

Kepala Bidang Kedaruratan Kedaruratan dan logistik pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang, Abdul Munir mengatakan peristiwa ini bermula ketika FN tengah melintas di depan rumah yang dijaga anjing tersebut.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Minggu 2 Oktober 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>